

Marche pour le Tibet : une flamme sur le Ventoux

Publié le dimanche 8 juin 2008 à 05H28

Après une nuit au Mont Serein, les militants rejoignent le sommet



Une quinzaine de militants pro-tibétains ont rallié le mont Serein depuis Vaison-la-Romaine après 23 kilomètres de marche.

Photos Cyril Hiely

"*C'est simple, il faut aider le peuple tibétain*" lance Sylvie Mangemartin, de l'association Tibet Languedoc (Nîmes), qui organise ce week-end la Marche pour le Tibet sur le mont Ventoux. Soutenue par Mantrayana Tibetan Association (Villeneuve-lez-Avignon) et AAZ Zanskar (Nîmes), la manifestation a été déplacée de l'automne au printemps, Jeux Olympiques de Pékin à l'horizon obligent.

Hier, une quinzaine de randonneurs a donc marché de Vaison-la-Romaine jusqu'au mont Serein où la température n'excédait pas les huit degrés en fin d'après-midi. Pour autant, les sourires flottaient au vent, encore plus que les immenses drapeaux tibétains déployés pour l'occasion.

Durant la journée, la flamme tibétaine, alternative à la flamme olympique, inaugurée le 8 mars à Marseille, a ainsi gravi le Géant de Provence. Une manière pour ces militants pro-tibétains de mobiliser le grand public en faveur de leur combat contre "*l'envahisseur chinois*". Aujourd'hui, le départ de la marche pour le Tibet est à 9h30 au camping "Le Mont Serein", direction le sommet du Ventoux. Les marcheurs transmettront alors la flamme à une association de Chamonix, qui elle fera faire le Tour du Mont Blanc pendant les J.O. Une flamme au coeur des Alpes? Comme en 1992 à Albertville...

Par Fabien Bonnieux (avignon@laprovence-presse.fr)